

Tagesordnungspunkt 9

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Delkenheim am 30. September 2014

*Installation eines Integrationsbeauftragten - was ist daraus geworden?
- Antrag der SPD-Fraktion -*

Im November 2012 gab es einen Beschluss des Ortsbeirates Delkenheim betreffend Berufung oder Bestellung eines Integrationsbeauftragten für unseren Stadtteil. Was ist daraus geworden, bzw. ist überhaupt eine Reaktion von Seiten des Magistrats erfolgt? Gerade in der heutigen Zeit ist das Thema Integration durch die verstärkte Zuwanderung aktueller denn je. Wir sollten auf keinen Fall dieses Thema im Sand versickern lassen und nochmal nachhaken. Nach wie vor fehlt uns gänzlich eine Beschreibung der Aufgaben und Tätigkeiten, die eine/ein Integrationsbeauftragte/r wahrnehmen soll und kann.

Der Magistrat wird gebeten, den Ortsbeirat über den aktuellen Sachstand in Bezug auf die Einführung von Integrationsbeauftragten zu informieren. Hierzu lädt der Ortsbeirat gerne eine kundige Vertretung des Fachamtes ein, um den aktuellen Sachstand und weitere Hintergründe im Dialog zu erörtern.

Beschluss Nr. 0041

+

+

Verteiler:

Dezernat V
101300

Buchroth
Ortsvorsteher